



## CGR promueve recreación de los niños de la Casa Hogar José Gregorio Hernández



**Contraloría General de la República - Fecha: 17/02/2020 - 10:02AM.-**

Con el objetivo de promover la recreación y esparcimiento de los niños y niñas de la Casa Hogar José Gregorio Hernández de Macarao, en Caracas, el Contralor General de la República Bolivariana de Venezuela, Elvis Amoroso, llevó al cine a 23 infantes albergados en esa institución.



“Hemos asumidos el compromiso de llevarle alegría y diversión a los niños de la Casa Hogar José Gregorio Hernández, ellos son parte del futuro de nuestra Patria y es nuestro deber llevarle un mensaje lleno de amor y de esperanza”, manifestó el Máximo representante del Órgano Contralor este domingo.



La Madre Josefina Solano, en representación de la Casa Hogar, agradeció al Contralor General, Elvis Amoroso, por el bonito detalle que no se quedó solo de comprarle las entradas a los niños sino que también se quedó con ellos a disfrutar de una hermosa y divertida película infantil.

“Estamos muy agradecidos por el Contralor lleva nuestra casa en su corazón y ha asumido como suyos a todos los niños que albergamos”, dijo la Madre Solano en la entrada de una reconocida cadena de cine.

Cabe destacar que con fin de garantizar la buena alimentación de los infantes, el también Presidente del Poder Moral Republicano, Elvis Amoroso, ha hecho donativos de productos alimenticios a la Casa Hogar José Gregorio Hernández.